



## 豊かな教育をめざして

校長 加地 知子

朝晩と日中の気温差が大きくなり、前庭の紅葉が、少しずつ色づいてきています。もうすぐ紅葉の観光シーズンです。

10月21日、全校そろって運動会を開催しました。子どもたちの精いっぱいな姿や充実した表情に、子どもたちの可能性の大きさを感じました。応援に来られた保護者・地域の皆様も来賓の皆様にも温かい拍手と声援を送っていました。会場が一つになり笑顔でつながる一日となりました。ありがとうございました。

昨年度より京都市では、文部科学省が定める標準授業時数を大きく上回る教育課程の見直しを行っています。本校でも、金曜日を5時間授業にし、生み出した時間を「児童の主体的な学習・活動」や「授業の質の向上」、「家庭や地域での学び」「児童や教職員のゆとり」のために生かそうと取り組んでいます。限られた時間の中でも質の高い教育活動を実現するために、教科同士や教科と学校行事を関連させて計画的に授業を組み立てています。運動会やミュージックフェスティバル(11月26日開催)も、各学年が教科の学習を活かした内容を工夫することで、練習に特化した時間を削減し、他の教科の学習に影響が出ないようにしています。

秋はスポーツや芸術、読書等に親しむよい季節です。本校でも、子どもたちが学習や学校行事に一生懸命取り組んで成果を発表したり、様々な文化に触れ体験を通して学んだりする機会は、子どもたちの世界を広げ、自信や豊かな人生につながると考え、教育課程に大切に位置付けています。

さらに、秋には地域行事も多くあります。自主防災訓練、区民体育祭、敬老交流会、少年補導秋のつどい、PTA おやこの広場、大人と児童の自転車安全教室等、地域の中で子どもたちを大切に育んでいただいていることに心より感謝申し上げます。この地域で様々な方から学び、人とのつながりの温かさを感じることは、子どもたちの、次代のよりよい地域社会を創っていく力につながっていると考えています。

これからも教職員一丸となって子どもたちのために取組を続けていきます。また、子どもたちを中心にして保護者・地域の皆様とつながり、協力して豊かな嵯峨小学校教育の実現をめざしていきたいと思います。今後ともご支援・ご協力をお願ひいたします。

## 【週間予定】

水曜日: フッ化物洗口1・4組  
 木曜日: フッ化物洗口たんぽぽ・2組  
 金曜日: フッ化物洗口3組

図書ボランティアさんによる読み聞かせ



## 11月行事予定

日	曜	行 事 予 定
1	土	
2	日	
3	月	(祝) 文化の日
4	火	【教職員研修のため、全学年13時頃完全下校】
5	水	スクールカウンセラー来校日 保健の日 6年歯科検診 たんぽぽ居住地交流 5年情報モラル教室
6	木	6年京友禅体験
7	金	【教職員研修のため、全学年13時頃完全下校】
8	土	少年補導「秋のつどい」※5・6年生
9	日	
10	月	朝会・キラキラタイム 給食の日 クラブ活動 読書週間～14日(金)まで
11	火	4年自転車運転免許講習会
12	水	スクールカウンセラー来校日
13	木	京都嵯峨学園小中交流会(たんぽぽ学級) 4年自転車運転免許講習会予備日
14	金	【校内研究のため、5-2以外14時頃完全下校】
15	土	PTA「おやこの広場」 全市ソフトテニス全市交流会
16	日	交通安全推進会「大人と児童の自転車安全教室」
17	月	学校安全日 4年社会見学
18	火	フレンドリー読み聞かせ
19	水	スクールカウンセラー来校日
20	木	【就学時健康診断のため全学年13時頃完全下校】
21	金	部活動の日
22	土	子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で 「子どもと共に育む京都市民運動」を実践しましょう!
23	日	(祝) 勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	
26	水	スクールカウンセラー来校日 嵯峨ミュージックフェスティバル(午前)
27	木	
28	金	6年「嵯峨中へ行こう」(半日体験) 6年嵯峨中学校保護者説明会(嵯峨中)
29	土	
30	日	

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
「子どもと共に育む京都市民運動」を実践しましょう!



## 10月のI・相・あい

I……自分を磨き、キラッと輝かせよう！自分の「キラッと」をみつけよう！

相……学び合い高め合い、相手(仲間)と一緒に輝こう！

あい……「笑顔」あふれる嵯峨小学校にするための「あい」をたくさん みつけよう！

★学校だよりやホームページを通して、子どもたちのI・相・あいを紹介していきます。



### 運動会

### 全学年

10月21日(火)に運動会を行いました。今年の運動会も全校での開催となり大変盛り上がりました。この日までに6年生は係活動に取り組み、「自分たちが運動会を成功させよう。」と頑張ってきました。5年生は6年生の姿を見て、憧れや最高学年になることへの自覚が生まれたと思います。また、6年生もお手本となるように精一杯力を発揮していました。そんな高学年の素晴らしい活躍によって全校が一つになり、笑顔あふれる『運動会』ができたのだと感じます。

地域の皆様・保護者の皆様には、温かい声援をいただき本当にありがとうございました。



「小学校生活最後の運動会」最高の演技ができました！



### 嵯峨中パレード

### 6年

10月3日(金)に「嵯峨中パレード」が行われました。嵯峨中学校の生徒の皆さんがあみこしやダンス・和太鼓などを行い、嵯峨地域を盛り上げる取組です。6年生もこの日に向けて応援の「のぼり」を作成し、オープニングセレモニーに参加しました。セレモニーの初めに6年生の代表があいさつをし、各学級で作った「のぼり」を中学生に渡しました。その後は中学生によるパフォーマンスを見させてもらい、真剣に取り組む姿や迫力に驚きつつ、「自分たちも来年、中学生になったら…」と憧れを抱いていたのではないかと思います。

来月、6年生は「嵯峨中学校へ行こう」で体験入学もあります。中学生になるという意識をもちつつ小学校生活を頑張ってほしいです。



### 下校時刻変更のお知らせ

11月より、完全下校時刻が30分早くなり、16時となります。ご家庭でもこれを目安にしていただき、帰宅時間等のご指導をいただけるとありがたいです。よろしくお願いします。

なお、部活動終了時刻は、16時以降となります。お知りおきください。(各部により異なります。)



### 【学習発表会の日時について】

11月26日(水) 体育館

第1部：2年・4年・5年 (8:55~10:15頃)

第2部：たんぽぽ・1年・3年・6年

(10:30~12:10頃)

※詳しい案内は、お知らせをご覧ください。(配布済)

### 12月の主な予定

12月9日(火) 4年：社会見学

12月12日(金)～19日(金) 個人懇談会

※個人懇談会から終業式まで全学年5校時までとなります。

12月24日(水) 第2学期終業式・給食終了

12月25日(木)～1月6日(火) 冬季休業日

1月7日(水) 第3学期始業式(午前中授業)  
給食開始